



Moulins, 2 février 2011 à 16h15

COMMUNIQUE DE PRESSE

Appel à la vigilance des usagers de la route pour la fin de nuit prochaine et le début de matinée du 3 février 2011

Les prévisions de *Meteo France* font apparaître qu'un phénomène de verglas pourrait se produire en fin de nuit prochaine et en début de matinée du jeudi 3 février 2011 dans le département de l'Allier.

La pluie devrait arriver par le nord-ouest, en fin de nuit prochaine et en début de matinée, et s'étendre à l'ensemble du département de l'Allier.

Alors que les températures des chaussées seront négatives une bonne partie de la matinée, cette pluie faible intermittente, bien que non verglaçante, pourrait geler au contact du sol et provoquer des phénomènes très glissants.

Les usagers de la route sont donc invités à faire preuve de la plus grande vigilance sachant que les mêmes perturbations météorologiques constatées ce matin ont provoqué vingt accidents de la circulation dans le département de l'Allier impliquant vingt-neuf véhicules.